

Águeda Alonso, Presidenta de la Asociación ha estado con nuestro amigo Antonio Bejarano en su maravilloso programa “Estilo Sevilla”, hablando de nuestra VI Carrera Popular “Muévete por la Esclerosis Múltiple”, de la Esclerosis Múltiple, de sus síntomas, de la Asociación, de nuestras actividades, etc. y así poder dar visibilidad a la enfermedad. También animamos a los sevillistas y sevillanos a ser solidarios e inscribirse a nuestra carrera. Porque los necesitamos, os necesitamos a todos!

Ha sido un placer como siempre, Antonio eres un gran profesional y mejor persona. Volveremos en dos semanas a verte. Muchas gracias!!

<http://www.emsevilla.es/wp-content/uploads/2019/10/Asem-en-Estilo-Sevilla-21-10-2019-sevillafc.mp3>

